

## Kodim 0723/Klaten Gelar Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Tahun 2025, Ini Pesan Dandim

Agung widodo - [KLATEN.SIBERINDO.ID](http://KLATEN.SIBERINDO.ID)

Jan 6, 2025 - 11:55



*Kodim 0723/Klaten Gelar Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Tahun 2025, Ini Pesan Dandim*

Klaten – Sebagai bagian dari rutinitas yang penuh makna, anggota Kodim 0723/Klaten melaksanakan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Senin pagi, (06/01/2025). Upacara ini berlangsung dengan khidmat dan dipimpin

oleh Inspektur Upacara, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han, yang juga merupakan Komandan Kodim 0723/Klaten.

Dalam upacara yang digelar di Lapangan Upacara Kodim 0723/Klaten ini, sebagai Komandan Upacara ditunjuk Kapten Inf Sukimanto, Danramil 20/Cawas dan Perwira Upacara dijabat oleh Kapten Inf Harsono, Pasipers Dim 0723/Klaten. Semua prajurit Kodim 0723/Klaten tampak kompak mengikuti setiap rangkaian acara dengan penuh semangat.

Usai melaksanakan upacara, Dandim Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, menyampaikan Jam Komandan yang berisi arahan kepada seluruh anggota Kodim. Dandim menegaskan pentingnya disiplin dan kehati-hatian dalam bertindak di tahun baru 2025 ini.

“Tahun 2024 telah kita lewati, kini kita memasuki lembaran baru. Saya menekankan agar tidak ada pelanggaran sekecil apapun dari setiap anggota,” ujar Dandim dalam arahannya.

Dandim menjelaskan bahwa setiap tindakan anggota tidak hanya mempengaruhi satuan, tetapi juga keluarga, termasuk anak-anak yang turut merasakan dampak dari pelanggaran tersebut. Oleh karena itu, ia mengingatkan untuk selalu menjaga integritas dan tanggung jawab sebagai prajurit TNI yang profesional.

Dandim juga berpesan untuk para Babinsa, agar mereka terus memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat di wilayah binaan masing-masing.

“Sebagai Babinsa, kalian adalah garda terdepan dalam menjaga hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat. Berikan pengabdian yang tulus dan maksimal demi kemajuan bersama,” tambahnya.

Dengan semangat yang baru di tahun 2025, Kodim 0723/Klaten terus berkomitmen untuk menjalankan tugas dan pengabdian kepada negara dan masyarakat dengan sebaik-baiknya. (Red)